



■2025年1月の予定表をお送りします。

いよいよ寒くなってきましたが、インフルエンザが流行期に入り、生徒の感染が広がっているようです。おまけにコロナやマイコプラズマ肺炎などもあるので、感染予防には、十分留意して、健康な年末年始をお迎えください！1月は、全体練習は10:00スタートとなり、選手のインドア練習が金曜日に変わりますのでご注意ください。

■私学総体2024開催しました

全国選抜予選と日程がかぶったため、男子はほとんどエントリーがなく、開催が危ぶまれましたが、女子は何とか24ドローで実施できました。市内の私立中学も、部員不足で、団体が組めないところもあり、団体は特定の中学校（同志社グループ、立命館宇治など）に偏ってしまいます。また、中学生全体の競技人口も減り、私学総体も今後の開催が難しくなりそうです。



■インフルエンザなど感染症に注意！！



練習には多めのドリンク（できればスポーツドリンク）タオルをお忘れなく！手洗いとうがいを励行し、睡眠と食事もしっかり取って、免疫力の低下に注意！

■三段池について

テニスの豆知識 100

私学総体で、市内から来てくれたテニス部の先生やコーチらは、三段池のコートを見て「素晴らしいですね。」とうらやましがってくれます。京都はテニス施設後進国でして、西院や向島など、設備も古く大会運営には向いてないコートが多いです。太陽が丘も、管理棟がなく、全体進行しにくいですし、丹波の運動公園も管理棟からすべてのコートは見えません。そこへ行くと、三段池は全20面コートが管理棟から見渡せて、進行がつかめます。センターコートもありますし、何より、まだまだ芝生も痛みが少なく、水はけも抜群です。



これもひとえにソフトテニスのみなさんが「ワールドマスターズ」を誘致して整備を交渉していただいたおかげです。そういう意味では、われわれ硬式テニスは控えめに、空いている時に利用させていただければ十分かも知れません。最近はソフトテニスの大会でシーズン中の土日はなかなか空いてないといふものの、まだまだ市内や都市部に比べれば、コート確保も容易です。（何より抽選がない！）

ここまで恵まれているのだから、我々が文句を言う筋合いでないのですが、あとは合宿ができる施設（民間のホテルでもOK）が横にあれば、全国からテニス仲間を呼んで、福知山で大会やキャンプができるのですが…。まあ、もしそうなるとソフトテニスの大会がさらに福知山にやってくることになって、我々としては困ることになりますが…。

■京都ジュニアのエントリーは1月26日までに！

FJTC福知山ジュニアテニスクラブ（京都共栄学園内）

620-0933 福知山市篠尾62-5 tel.0773-22-6241 <http://www.fjtc.jp>
代表・京都府テニス協会理事 國田 敦・090-3058-5576 Mail : info@kyoei.ed.jp

